
 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                     

                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

補正事項 支出金額 

（１）新型コロナワクチン 3回目接種事業費 5億 3100万円 

（２）女子医大移転後に開設する新病院改修工事区負担金 7億 7100万円 

（３）子育て世帯臨時特別給付金支援事業費 13億 8500万円 

（４）住民税非課税世帯給付金 29億 8000万円 

＊（１）（２）の事業は令和 4年度にもまたがるため、来年度予算には別途、 

（１）は 21億 3800万円、（２）は 11億 5700万円が計上されます。 

令和 3（2021）年 12月 

荒川区議会 11月会議は 12月 10日に閉会し、補正予算等 16本の議案が可決成立し

ました。新型コロナワクチン 3回目の接種に向けた準備も進んでいます。今年一年

も新型コロナウイルスにより制限ある生活を余儀なくされました。引続きご自愛頂

き穏やかな年末年始をお過ごし下さい。 

               「体は細いが、芯は太い。」  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

                                     

  

  

 第 88 号 

荒川区議会議員 

今日の数字？ 
240 床 

 

今日の数字？ 240 床：女子医大病院移転後に開院される新病院（仮称）令和宮前パークサイド病院の病床

数。日本医科大学付属病院と連携して医師の配置を行います。なお、これまでの女子医大病院は 450 床。 

新病院は災害時における拠点病院となります。 

女子医大病院は移転、新病院が開院 

東尾久にある東京女子医大病院（写真右）は、本年 12月 27日（月）

をもって足立区へ移転します。 

移転後には、社会医療法人社団 正志会が運営する（仮称）令和

宮前パークサイド病院が開院されます。外来診療は来年 3月頃開

始、入院患者受入は令和 5（2023）年を予定しています。 

なお、正志会は、荒川区内では汐入にある東京リバーサイド病院

を運営しています。 

11月会議で成立した今年度補正予算概要 

3回目のワクチン接種準備進む  

3 回目の新型コロナワクチン接種も ①各医療機関での個別接種 ②区施設等での集団接種の二つの方

法により実施します。接種券は順次発送され、遅くとも 2月中頃には接種開始予定です。 

なお、国の動向により変更の可能性があります。区報または区 HP等でご確認下さい。 

 

 



 

 

 

 

清水啓史（46歳 昭和 50(1975)年 5/7日生 卯年 A型 おうし座） 

 寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員。 
平成 19（2007）年 荒川区議選初出馬初当選。現在、荒川区議会議員 4 期目（無所属）。 

荒川区議会では文教・子育て支援委員会、健康・危機管理対策調査特別委員会に所属。
区議会会派は「立憲・ゆいの会・無所属」 家族は妻と娘（中 1）。 

〒116-0013 荒川区西日暮里 2-28-8    TEL/FAX 03-3801-6325     E-mail info@shimizuhiroshi.com 

 

―本会議質問― 

―3歳児健診での眼科屈折検査が始まりましたー 
3歳児健診において、弱視や斜視の発見につながる視覚検査が 10月末から始まり

ました。検査は、写真を撮るようにカメラのような機器（写真左）を数秒見てい

るだけで出来ます。 

子どもの目の異常は日常生活では分かりにくい一方、人間の目は 8歳頃までには

完成するため、弱視や斜視は早期発見・治療が大事です。 

―公園・児童遊園の利用方法、あり方についてー 
質問「あれも禁止、これも禁止」ではなく、時間ごとで利用方法を分ける、

公園や児童遊園ごとに利用できることを分けるなど、「〇〇するべからず」

ではなく「〇〇はできる」広場に利用価値を高めていくことが、区民ニー

ズに応えることになるのではないか？ 

答弁多様化する公園利用者のニーズをつかみ、新たな利用ルールづくりを

検討していく。 
 

―ホテル旅館業 住民、宿泊者、従業員にとってきちんとした事業者施設へー 

質問ホテル旅館を開設する際に、現状では施設にゴミ置場やロビーの設置は義務付けられていない。そ

の点等の条例改正を 2月に行う予定だが、実のある条例改正にするためにも、広さや容量などを数値等

で示すことが必要ではないか？ 

答弁施設により形態や構造が異なる点はあるが、方法を検討していく。 

考え住民から区へ寄せられるホテル旅館事業者に対する苦情等は、他業種と比較して多い。こうした経

過も含め、住民、宿泊者、従業員、区職員にとっても「きちんとした事業者」でなければ許可が出来な

いように明確に基準を示し、近隣住民の不安を生まないような規定が必要だと考えます。 

       

 

―宅配ボックス設置費助成が始まっていますー 

対象者：個人宅、事業者、管理組合 

助成額：設置費の 1/2 

（上限額は区外事業者施行 3万円、区内事業者施行 5万円） 

＊事前の申請・交付決定が必要です。  

問合せ：環境課環境保全係 3802-4694 
 

 

 区事業報告 


